



学
校
通
信

みなみ

伊勢崎市立南小学校
第17号

令和6年11月21日(木)

1年生 前橋旅行

群馬県生涯学習センター

前橋中央児童遊園 るなぱあく

11月1日(金)に1年生が前橋旅行に行ってきました。生涯学習センターでは科学の体験のチャレンジやプラネタリウム、るなぱあくでは、グループで事前に乗り物の順番を計画して活動してきました。1学期には平和町の公園でグループ活動の練習をして、今回の旅行でグループ活動の約束を守り、望ましい態度で行動することを頑張りました。



科学の体験



楽しいお昼



るなぱあくの グループ活動



2年生 太田旅行 ぐんまこどもの国

11月7日(木)に2年生が太田旅行に行ってきました。ぐんまこどもの国で、午前中は工作とグループ活動、昼食をはさんで午後もグループ活動を行いました。1年生の時の前橋旅行でのグループ活動を踏まえて、グループでの活動の仲間と協力しながら楽しく活動する体験をしてきました。



工作

グループ活動



楽しいお昼



校舎の外壁工事が終わりました

校舎外壁の改修・塗装工事が先日終わりました。塗装については、工事前の色合いとほぼ同じようにしたのですが、新しく塗られた校舎は、心持ち明るくなったように思います。



南校舎の教室では、塗装工事の期間は足場を組んでいたため、子どもたちには不自由な思いをさせてしまいました。教室内部も明るさを取り戻しました。